
令和５年度（202３年度） みなみ野中学校区地域フォーラム 

アンケート集計結果 

 

配布数 12 

回収数 10 

回答率 83.3% 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No. 協力いただける可能性がある団体（３件） 

1 地域キャリア教育協力隊 

2 （一社）八王子冒険遊び場の会 

3 八王子自治研究センター 

 

 

 

 

n=10 件数 割合 

①広報はちおうじ 0 0% 

②八王子市ホームページ 0 0% 

③案内チラシ 0 0% 

④学校から 0 0% 

⑤友人・知人から 9 90.0% 

⑥掲示板や回覧板 0 0% 

⑦SNS 0 0% 

⑧その他 1 10.0% 

無回答 0 0% 

合計 10  

 

⑧その他の回答： メールにて 

 

n=10 件数 割合 

①参加してみたい 3 30.0% 

②興味はある（まずは見学してみたい等） 2 20.0% 

③興味はあるが参加できない（多忙等） 4 40.0% 

④参加したいと思わない 0 0% 

無回答 1 10.0% 

合計 10 100% 

【問３】本日のフォーラムを知った媒体をお教えください。（複数回答可） 

【問 1】今後、「地域づくり推進会議」に参加したいと思いますか。（１つ選択） 

【問２】ご所属の団体等（企業、NPO、任意団体等）で、推進会議を通じたプロジェクトの実施や検討にご

協力いただける可能性のある団体があれば、お教えください。 
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①広報はちおうじ

②八王子市ホームページ

③案内チラシ

④学校から

⑤友人・知人から

⑥掲示板や回覧板

⑦SNS

⑧その他

（単位：件）

①参加し

てみたい

30.0%

②興味はある（まずは見

学してみたい等）

20.0%

③興味はあるが参

加できない（多忙

等）

40.0%

無回答

10.0%

資料１ 



 

 

n=10 件数 割合 

①おもしろそうだから 2 20.0% 

②地域づくりに関心があるから 6 60.0% 

③まちの問題を知ってほしかったから 3 30.0% 

④地域づくりのアイディアを話したいから 1 10.0% 

⑤地域づくりの仲間を増やしたいから 2 20.0% 

⑥地域づくり推進計画を知りたかったから 2 20.0% 

⑦誘われたから 4 40.0% 

⑧その他 0 0% 

無回答 0 0% 

合計 20   

 

  

n=10 件数 割合 

①良い変化があった 8 80.0% 

②特に変化はなかった 1 10.0% 

③良くない変化があった 0 0% 

④わからない 0 0% 

無回答 1 10.0% 

合計 10 100% 

No. 自由回答 (①の回答のみ 6 件) 

1 地域について堅苦しくなく考えられるようになった 

2 会議の進化している姿を見られて良かった。 

3 色々な活動をされている方がいることを知ることができた。 

4 みなみ野の地域について考えている方々の話を聴くことができてとても楽しく参加できました。 

5 お名前だけを知っている方や、みなみ野の地域づくりに熱意のある方に出会うことができよかった。 

6 地域の方々と交流がもて、みなみ野地域の事も知ることができました。 

【問４】どうして参加しようと思いましたか。（複数回答可） 

【問５】フォーラムにご参加いただき、参加前と比べてご自身に変化（地域に関する知識が増えた、他の

方とのつながりが生まれた等）を感じたかお答えください。（一つ選んでください） 

 

① または③とお答えの方は、それはどのような変化だったか、下記にご記入ください。 
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①おもしろそうだから

②地域づくりに関心があるから

③まちの問題を知ってほしかったから

④地域づくりのアイディアを話したいから

⑤地域づくりの仲間を増やしたいから

⑥地域づくり推進計画を知りたかったから

⑦誘われたから

⑧その他

（単位：件）

①良い変化があった

80.0%

②特に変化は

なかった

10.0%

無回答

10.0%



 

 

n=10 件数 割合 

①参加者や取り組みを含めて知っていた 3 30.0% 

②会議があることは知っていた 4 40.0% 

③会議があることを知らなかった 2 20.0% 

無回答 1 10.0% 

合計 10 100% 

 

 

 

 

 

 

 

 

No. 自由回答 (4件) 

1 子どもの球技ができる公園を増やしたい。 

2 荒井さんの進行により、さらにこの地域に希望や誇りを持てました。 

3 これからも機会があれば、参加させていただきたいと思います。何かできそうな事があれば、お気軽にお声

がけ下さい。 

4 続けて下さい。 

 

 

以 上 

【問 6】「地域づくり推進会議」のことを知っていましたか。（一つ選んでください） 

【問７】意見交換で言い足りなかったことや、その他、ご意見がありましたらご自由にご記入ください。 

①参加者や

取り組みを

含めて知っ

ていた

30.0%

②会議があることは

知っていた

40.0%

③会議が

あること

を知らな

かった

20.0%

無回答

10.0%


